



«Puy de Graves» 2018

Produzent	Château Mondazur
Land/Gebiet	Frankreich/Südwest
Appellation	Pécharmant AOC
Produkt	Rotweine
Traubensorte(n)	Merlot (65%), Cabernet Franc (30%), Malbec (5%)
Anbau	Traditionell
Ausbau	18 Monate in 400-Liter-Tonneau (70 %) und in Amphoren aus Ton (30 %) ausgebaut
Alkoholvolumen	15.0%
Restzucker	0.8 g/l
Allergienhinweise	Enthält Sulfite
Vegan	Ja
Trinktemperatur	16 bis 18 Grad
Optimaler Genuss	jetzt bis 2030
Inhalt/Gebinde	75 cl / 6er Kt
Produzierte Menge	1400 Flaschen

Wer von diesem Weingut noch nichts gehört hat, ist unter Weinfreunden nicht allein. Hugh Ryman stammt zwar aus dem Bergerac, sein önologisches Wissen hat er aber lange Zeit in anderen Ländern angewendet. Glücklicherweise konnte er mit zwei Freunden ein Weingut in seiner Heimat übernehmen und taufte es kurzerhand auf den Namen Mondazur. Das schmucke Château befindet sich nordöstlich der Stadt Bergerac in der Appellation Pécharmant und macht seit Kurzem mit seinen grossartigen Weinen Furore. An der Spitze steht der rare «Puy de Graves», ein superbes Gewächs, das auf der einen Seite kraftvoll daherkommt und auf der anderen mit Eleganz punktet. Die stimmige Cuvée überzeugt mit intensiven roten Fruchtaromen, einem feinen Hauch von Lakritze und perfekt verschmolzenem Tannin. Ein trinkreifes Weinvergnügen auf hohem Niveau.